
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 942/2022

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Djalma Alves
Gestor-Coordenador de Proteção e Defesa Civil de Tubarão

Ao Ilustríssimo Senhor
Nilton de Campos
Secretário de Infraestrutura

Ao Ilustríssimo Senhor
Júlio Cesar Ângelo Rodrigues
Diretor-Presidente da Fundação Municipal de Meio Ambiente

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União
Brasil, solicita saber se há possibilidade da retirada de bananeiras e um bambuzeiro
que estão atrapalhando o percurso da água, causando erosão próximo às
residências e também de realizar a limpeza em toda sua extensão, com
desassoreamento da calha natural/córrego responsável por desaguar as águas da
bacia que abrange o bairro São João Margem Direita, cruzando a Rodovia Norberto
Brunatto (SC-390) e também a Rua José Venâncio. 

Justifica-se este pedido, pois o referido córrego em vários pontos está
completamente assoreado. Essa medida se faz necessária tendo em vista as
frequentes cheias que vem ocorrendo nesta região. Sendo que a cada chuva um
pouco mais forte, os moradores ficam apreensivos devido aos frequentes
alagamentos, ficando ilhados e muitos deles perdendo tudo. Cabe ressaltar que as
madeiras, bananeiras e bambuzeiros que acabam se desprendendo do solo, se
acumulam na galeria que deságua no rio Tubarão, obstruindo a passagem das
águas, contribuindo para o alagamento destes locais.

Sala das Sessões, em 22 de agosto de 2022.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador


